

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES  
FECHA: 14/FEBRERO/2019

## **Desde el recorte de calificación a Pemex por Fitch, la confianza de los inversionistas sobre México ha empeorado**

SUSANA SAENZ: Y de acuerdo con una encuesta realizada por Bank of America Merrill Lynch, desde el recorte de calificación a Pemex por parte de la agencia Fitch Ratings, la confianza de los inversionistas sobre México ha empeorado.

En la encuesta a inversionistas institucionales publicada el 24 de enero, los resultados arrojaron que el 41 por ciento de ellos anticipaba un recorte de calificación a la nota soberana de México en los próximos años. No obstante, ese porcentaje subió a 68 por ciento. Según los encuestados, en 2019, 2020, 2021 y 2022, esperan que el recorte de la calificación soberana sea de 7, 25, 28 y 3 por ciento, respectivamente.

Marco Oviedo, economista en Jefe para América Latina de Barclays, consideró que es exagerada esta hipótesis, pues tendría que pasar algo desastroso en las finanzas públicas. Destaco que si acaso, solamente le costaría un escalón a la calificación, con lo cual Barclays no ve cómo pueda perder el grado de inversión.